



Florian zielt am besten

Florian Florschütz ist neuer Kinderschützenkönig in Meiningen, seine Königin heißt Laura Schlak. Beim traditionellen Vogelwerfen am Samstag in der Meininger Schützenhalle setzte sich Florian nach 101 Würfeln gegen seine zahlreichen Konkurrenten durch und krönte sich so zum neuen Kinderschützenkönig. Anschließend wurden er und seine Königin mit einer Parade und einer offiziellen Ehrung in der Schützen-

halle in das neue Amt eingeführt. Das Meininger Kinderschützenfest hatte darüber hinaus noch viel für groß und klein zu bieten: Unter anderem standen ein Spielepacours, eine Hüpfburg sowie eine Tombola auf dem Programm. Eine Cafeteria, ein Grillstand und die vielen kalten Getränke von der Theke sorgten für die passende kulinarische Verpflegung bei der hochsommerlichen Hitze. ■ Foto: Bremmer